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最近十期走勢圖 (反白者是特別號碼)
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本期心水選擇
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7月 18日攪珠結果，0系開出 2和 4，狀態仍不

俗；1系開出 15，走勢平平；2系交白卷，狀態

下沉；3系開出39，表現回升；4系開出45（翻

冧）和49，走勢可人。特別號碼37。

頭獎一票安省中，彩金四百三十七萬多元；二

獎二票中，西岸省分和魁省各一票，每票彩金十萬六千多元；三

獎一百零一票中，每票彩金約二千五百多元。下期彩金估計三百

五十萬元。

0系狀態仍不俗，熱門之選，可選7或9。

1系走勢平平，選12或17。

2系狀態下沉，可爬冷，試選20或22。

3系表現回升，試選33和36。

4系走勢可人，熱起來，可選40和43。
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【明報專訊】卑詩省政府宣布推出一個全新
的網站www.embracebc.ca，提供省民有關多元
文化和反歧視資訊，促進本省各族裔和諧。

卑詩省公民服務兼多元文化事務廳長斯圖偉
（Ben Stewart）昨天表示，省政府撥款 140 萬
元，除了設立網站，還提供相關資料給社區組
織，另外並對種族歧視受害者提供協助。

推出 EmbraceBC 計劃之後，現有的反歧視
及多元文化計劃（BCAMP）則告一段落。

斯圖偉又說，卑詩省政府有一項歡迎移民的
計劃 WelcomeBC，對新移民提供安頓服務，
和宣傳族裔和諧、多元文化的重要性。新推出
的 EmbraceBC 計劃，正好與 WelcomeBC 相輔
相成。

加拿大食物檢查局發言人吉爾利（Margaret
Gourlay）指出，市民服食某種食品後感不適
的情況，大部分只要稍作休息便能復元，又
或者是普通的食物敏感而已。而本報讀者提
及的食品，他們並沒有收到同類有問題報告
（因可能是單一投訴，為免影響該類食品，
故本報不報道是何種食品）。

不過 ，局方仍鼓勵民眾有懷疑時要諮詢醫
護人員意見，並向衛生當局匯報情況。她表
示，加拿大食物檢查局會對收到的每一宗投
訴進行個別調查，調查員首先會留意全國是
否有其他同類個案，確認投訴是否個別例子
。如果發現有多名投訴事主，局方會根據該
食品對衛生安全造成的威脅程度，決定是否

發出警告，或是回收通知。
吉爾利說，除非情況嚴重，否則局方一般

只會勸喻入口商自願回收食品，而不會硬性
要求進行回收工作。而局方也會第一時間將
這些資訊上載網站。

按加拿大食物檢查局規定，入口商及零售
商均有責任確保入口及出售符合加國衛生標
準的食品，違例者有機會被檢控。除了這雙
重保障之外，局方還會因應入口商的入口紀
錄，抽樣檢查其入口食品。

吉爾利表示，只要看局方網站上出現的食
物安全警告及回收通知，所涉及的食品種類
繁多，及引起衛生關注的原因不同，公眾也
可推斷，沒有一種食品於某一期間會特別安
全或特別危險。因此，局方並沒有 「黑名單
」，若通關人員在進行抽樣檢查時，發現該

入口商曾有入口問題食品紀錄，便會詳細檢
查該批貨品，保障加國民眾。

對於如何保障出售食品符合安全標準，本
地一間大型超市連鎖店 Loblaw 發言人范德伯
格（Inge van den Berg）表示，明白到顧客在
進食後感到不適不一定是食品出現問題，但
她也鼓勵顧客向超市匯報，不要只是退款。
她強調，超市會對每一宗投訴個案進行調查
，但如果顧客只是將問題食品退款，那該食
品便會當作退款物品處理，超市方面無法得
知曾經有人懷疑該食品的安全程度。

她強調，公司會確保所有超市內所出售的
本地及進口食品，全部都符合加拿大食物檢
查局及公司本身所定下的標準。當檢查局發
出食品安全警告或回收通知時，公司會將所
有問題貨品全部落架，並即時與顧客溝通。

【明報專訊】一群致力於社區服務的活躍人
士昨日聯名向三級政府發出公開信，呼籲各級
政府正視無家可歸者的社會問題，聯合採取行
動，兌現數年前將此問題列為優先處理事項的
承諾。

社區組織 「把門敞開」協會（Keeping the
Door Open Society）主席及倡議發起人麥斯維
爾（Gillian Maxwell）表示，自 1993 年聯邦政
府削減社會住房經費以來，許多加拿大人的生
活受到了嚴重影響，尤其在溫哥華地區，因為
廉租屋嚴重短缺及相關政策的不連貫性，導致
無家可歸者問題達致前所未有的惡劣情況。

她為此聯合數個社區團體聯名發出公開信，
呼籲政府為邊緣化人士，尤其是飽受毒品或精
神疾病困擾的無家可歸者，提供支援式、無攔
障的住房；向社區民眾解釋此類服務之必要性

，以對話形式促進溝通；以及展現堅決及連貫
的政治決心，採取迅速且有針對性的實際行動
，如增加政府監管的安全注射屋和對美沙酮及
海洛因的替代療法和精神健康醫療的投入等。

其他社區活躍人士亦表示，市府早在2005年
已經提出具體的行動計劃，但一直拖延未曾兌
現承諾，各部門互相推諉，資金不到位，永久
性的社會住房遲遲無法動工，導致愈來愈多極
需幫助的人流落街頭，由此產生的法庭、警力
、醫療等開支已經遠遠超過了營造房屋所需預
算。

目前的庇護所未能考慮到流落街頭者的實際
需要，因而多數空置，雖然目前的市政府一再
重申面對問題的決心，但解決問題有賴三級政
府通力合作，為無家可歸者提供長期穩定的住
房和真正 「合適」的幫助。

【明報專訊】 溫 哥 華 甘 比 橋 （Cambie
Bridge） 又有新工程，這次是加固橋墩，預
料交通擠塞可能要延續一段時間。

新工程包括在福溪（False Creek）南部的水

底挖泥，還會用石頭及水泥加固南端兩個橋
墩。由昨天（20 日）起一直到 8 月 17 日，工
人將在甘比橋上施工，當局呼籲駕駛人士準
備改道，避開塞車。

財政廳長日前終於承認，
卑詩的赤字不可能維持在
4.95億元，這個數字是省長
金寶爾在競選期間不斷強調
堅持的。

「頂多是4.95億元」，金
寶爾曾在每一個選舉場合這
麼宣稱，反映出他的經濟顧

問群無法切合現實需要。
當新民主黨向省長提出質疑，他反而指摘我

們 「製造恐慌」；如今省府終於承認，顯示省
長在省選期間並未坦白面對選民。

金寶爾曾向卑詩省民提出保證，會保障醫療
、教育和其他重要的公共服務，但是選舉一結
束他就改口退縮；不論是醫療健保、教育、林
木業、環境或協助民眾重返就業的福利計劃，
勢必都將面臨嚴重刪減。

卑詩省民發現金寶爾政府在選舉期間，封鎖
領取社會福利人數劇增的消息數周之後，日前
又有另一份外洩文件顯示，省府嚴重低估卑詩
的社會福利需要，並且正考慮削減重要服務項
目。

新民主黨取得這份房屋及社會發展廳的秘密
文件，還披露了收入補助預算將短缺 1 億元；
省府預估領取收入補助的人數，到2010至2011
年度之前將增加至 14.7 萬人，與省府上次預算
的估計相比增加了 28%；這顯示房屋及社會發
展廳，已開始限制社會福利領取者申請重返工
作服務計劃。

金寶爾必須澄清
赤字和削減服務範圍

【明報專訊】本報早前收到讀者致電表示，在一間店舖購
買某種食品進食後感到不適，因而擔心衛生安全問題。加拿
大食物檢查局（CFIA）回應如何確保在本地售賣食物的安全
程序時表示，雖然本國有嚴謹的措施保障本地生產及海外進
口的食物符合安全標準，但鼓勵民眾有懷疑時要匯報，局方
會對每一宗投訴展開調查。

「把門敞開」 協會主席麥斯維爾（右三）及其他社區活躍人士聯名向三級政府發出公開信，提倡正

視解決無家可歸者問題。 （方潔瑩攝）

保障食品安全 調查所有投訴

食檢局鼓勵匯報懷疑個案

被指承諾優先處理

組織促3級政府援無家者

【明報專訊】連接溫市與西、北溫的主要通
道及溫市著名地標獅門橋，司機及市民在昨晚
開始會發現橋上如布簾般的燈幕暫時光明不再
，該橋正耗資15萬元更換省電及環保的發光二
極管（LED）照明系統，預料三星期可以竣工
，每年可節省3萬元電費及維修費。

該項更換照明系統的工程是由省運輸廳（
Ministry of Transportation） 與 卑 詩 水 電 公 司
（BC Hydro）斥資，新的發光二極管照明系統
照明度絕不比舊有系統遜色，燈膽的照明壽命
可長達12年，較現時的水銀燈耐用及省電。

獅門橋的舊有照明系統是使用 170 個 100 瓦
（watt）的水銀燈，由電纜串連懸吊在橋上，

有如橋上的燈泡窗簾，十分耀目奪眼，但該照
明系統在1986年開始使用，壽命接近尾聲，每
年需要支付不菲的費用更換燈泡及維修。

新的發光二極管照明系統除了保持原有的亮
度，更重要是可節省高達90％的耗電量，而且
大幅減少每年花費更換銷毀的燈泡。

而在更換發光二極管照明系統期間，獅門橋
上的正常交通照明系統將不受影響，不會影響
司機行車。

卑詩省能源計劃（B.C.'s Energy Plan）對獅門
橋更換發光二極管照明系統表示支持，並鼓勵
社會上推動新科技綠色格網（green the grid），
使用清潔能源和減少浪費能源。

議員來稿

耗資15萬 年省3萬

獅門橋換環保照明系統

提供多元文化反歧視資訊
省府推新網站促族裔和諧

甘比橋加固橋墩甘比橋加固橋墩 交通擠塞勢持續交通擠塞勢持續

甘比橋工程繼續，交

通擠塞或要延續一段

時間。 （馮新攝）

【明報專訊】全加開平總會館耆英組、婦
女組聯合舉辦慶祝周年紀念暨生日會。時間
定於8月27日（星期四）下午6時，婦女組
原定於8月22日舉行，現改為8月27日。

周年紀念暨生日會將在珠城大酒家舉行，
組員餐券每位收費 15 元、非組員每位收 20
元，如欲報名，可在8月1日起至8月15日
， 每 日 下 午 1 時 至 4 時 ， 致 電 ：
604-669-1042。

全加開平總會周年暨生日會


